



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 10 juin 2024

**Vivalto Santé nomme Frédéric Roussel en tant que Directeur Général du Pôle Santé
Léonard de Vinci, à Chambray-Lès-Tours (37),
et de la Clinique Jeanne d'Arc, à Chinon (37)**

Vivalto Santé, acteur de référence du système de santé français avec plus de 50 hôpitaux et cliniques répartis dans l'Hexagone, annonce la nomination de Frédéric Roussel en tant que Directeur Général du Pôle Santé Léonard de Vinci, à Chambray-Lès-Tours (37), et de la Clinique Jeanne d'Arc, à Chinon (37).

En février dernier, le groupe Vivalto Santé a augmenté son capital de 65 M€ et a annoncé l'acquisition de 2 nouveaux établissements en Indre-et-Loire : le Pôle Santé Léonard de Vinci, à Chambray-lès-Tours (37), et la Clinique Jeanne d'Arc, à Chinon (37).

Acteur majeur du paysage sanitaire tourangeau, le Pôle Santé Léonard de Vinci propose une offre de soins complète : médecine, soins palliatifs, chirurgie, maternité (1 900 accouchements par an), urgences (21 000 passages par an), oncologie et Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR). L'établissement dispose d'un plateau technique de pointe au sein d'un pôle de santé complet avec des plateaux techniques adjacents (radiothérapie, médecine nucléaire, scanner, IRM). Son équipe est constituée de 700 personnes, dont plus de 130 médecins de toutes spécialités. La structure dispose de 502 lits, dont 95 lits d'hospitalisation de jour.

La Clinique Jeanne d'Arc, située au cœur du Val de Loire, développe une offre de soins chirurgicaux dans le cadre d'un partenariat public/privé cohérent. L'établissement détient les autorisations de chirurgie, tandis que le Centre Hospitalier du Chinonais réalise les activités en lien avec la médecine, les Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR), la maternité, la psychiatrie, les urgences et le Service Mobile d'Urgence et de Réanimation (SMUR). Le plateau technique de la Clinique Jeanne d'Arc est complété par une société libérale d'imagerie abritée sur le site de la Clinique. Constituée d'une équipe de 70 salariés et de 40 praticiens, la structure accueille 5 000 patients par an, dispose de 52 lits et de 6 blocs opératoires.

Vivalto Santé annonce aujourd'hui la nomination de Frédéric Roussel à la tête de ces deux établissements d'Indre-et-Loire.



Frédéric Roussel, 51 ans, Directeur Général du Pôle Santé Léonard de Vinci, à Chambray-Lès-Tours (37), et de la Clinique Jeanne d'Arc, à Chinon (37).

Frédéric Roussel a débuté sa carrière dans la santé en 2009 : il exerce alors comme Directeur Administratif et Financier au sein de la Clinique Vauban et de la Polyclinique du Parc (Valenciennes). En 2013, il devient Directeur Opérationnel à la Polyclinique du Parc. En 2016, il prend la direction de la Clinique Saint-Michel (Toulon). Il exerce à compter de 2020 en tant que Directeur Multisite d'Établissements privés, ajoutant la Clinique Notre-Dame (Draguignan) à son périmètre d'intervention. Depuis novembre 2022, Frédéric occupait le poste de Directeur d'Établissement à la Clinique Claude Bernard (Metz). Il a été nommé Directeur Général du Pôle Santé Léonard de Vinci, à Chambray-Lès-Tours (37), et de la Clinique Jeanne d'Arc, à Chinon (37), le 13 mai 2024.

À propos de Vivalto Santé

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé devient l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. Il est constitué d'un réseau de 100 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés. En France, Vivalto Santé compte 53 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis plus de 13 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés. Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aze@enderby.fr
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr